

AKTUELLE BERICHTE ÜBER AKTIVITÄTEN VON YOUNGCARITAS KAMP-LINTFORT

02.07.2023

"SHUTTLE-SERVICE" BEIM NIEDERRHEINISCHEN RADWANDERTAG

Es gab viele Interessierte am gestrigen Sonntag, beim Schirrhof-Festival; anlässlich des niederrheinischen Radwandertages. Neben den vielen radfahrenden Teilnehmenden aus den angrenzenden Städten passte es, dass auch wir vom Rikscha-Projekt dabei waren. Und die beiden roten Rikschas wurden von interessierten Besucher*nnen sehr intensiv begutachtet - wie die roten Ferraris in alten Zeiten auf der Autoshow - Scherz!

Selbstverständlich gab es auch Ausfahrten und Touren-Erlebnisse auf dem Gelände des Zechenparks, wobei die Bergfahrten auf den "kleinen Fritz" nicht fehlen durften. Hier konnten die Rikschas die Leistungsstärke der Peddelec-Motoren nachweisen. Zahlreiche Besucher*innen auf den Wegen winkten freudig den in den Rikschas mitfahrenden Passagieren zu. Und die freuten sich ebenfalls und waren begeistert über dieses Überraschungserlebnis am ersten Sonntag im Juli.

Übrigens gab es zahlreiche Rückfragen, insbesondere von Personen, die für ihre Mütter oder Väter, die nicht nicht mehr so mobil sind, eine Rikscha-Tour buchen möchten. Wo ist das möglich?

Fotos: Hans-Peter Niedzwiedz, Christine Utermöhlen, Stefan Büschken - Text: Hans-Peter Niedzwiedz





